



**CENTRO DE FORMACIÓN INTEGRAL LAS ROSAS EDELAC
INFORMACIONES ENERO Y FEBRERO 2016.**

Se inicia el programa educativo con 147 estudiantes inscritos entre las edades de 5 a 15 años y 15 adolescentes en educación secundaria.

Estadística de los estudiantes inscritos en el ciclo escolar 2016

Grado	Niñas	Niños	Total
Preparatoria	10	11	21
Primero	12	12	24
Segundo	13	10	23
Tercero	10	13	23
Cuarto	12	12	24
Quinto	10	8	18
Sexto	11	3	14
Sub Total.	78	69	147
Total General	147		



Se integran 31 nuevos alumnos en este año 2016.

Estudiando el calendario Maya.

Informaciones:

En los salones de clase se desarrollan juegos, dinámicas, deporte, dramatizaciones, actividades sociales y culturales para que el alumno se sienta en confianza y estimular otras áreas de aprendizaje.

Los alumnos se organizaron en diferentes comisiones: consejo escolar, medio ambiente, biblioteca, salud y disciplina en valores.

Se toma acciones para prevenir el abandono escolar con el apoyo del departamento de trabajo social.

31 niños aprovechan el servicio de la biblioteca para préstamo de libros a domicilio.



Miembros del Consejo Escolar 2016.

Comentario de algunos alumnos: *“los maestros nos ponen atención, tienen paciencia, enseñan bien, tenemos más amigos, nos gusta la biblioteca y el recreo, así como la cancha deportiva con su columpio y resbaladero. Nos encanta la educación física, cantar y leer nuevos libros”.*



1) UNA CLASE DE EDUCACION FISICA. 2) LECTURA EN LA BIBLIOTECA 3) APRENDIZAJE DINAMICO EN CLASE.



En el día de la Amistad: Convivencia con los hermanos, amigos de clase y de otro establecimiento educativo participando más de 250 niños y adolescentes.



Felicidades jóvenes y señoritas programa de becas para estudio de secundaria. Ex alumnos que continúan estudios en otros establecimientos y continúan acciones educativas sobre todo en Incidencia Política en EDELAC.



Historia de un Caso.

L.F. Velázquez Ruiz, estudia 5to. primaria quien perdió a la mamá cuando él nació, se quedó con el padre y la abuela. Su papá volvió a casarse pero también falleció su esposa. Actualmente el niño vive con el padre, sin embargo quien se hace cargo de su alimentación, vestuario y otros gastos es su abuela paterna. En la escuela su comportamiento es alegre divertido, no cambia de establecimiento por la cercanía y confianza que tiene, espera terminar en esta escuela porque se siente bien con su maestra y compañeros de clase.

Capsulas Informativas en Guatemala.

Según el Observatorio Nacional de Salud Sexual y Reproductiva, (OSAR) en Guatemala se registró en el año 2015 la cantidad de 5 mil 100 niñas embarazadas entre las edades de 10 a 13 años.

En el 2015 el Ministerio de Educación de Guatemala invirtió 1.11 quetzales (0.15 centavos de \$) por alumno en gasto de refacción escolar en las escuelas públicas. Prensa Libre 11/12/2015